

新型コロナウイルス感染症に係る市長メッセージ
【飲食店への時短要請解除、市独自の新たな事業者支援策について】

市民の皆様へ

【飲食店への営業時間短縮要請の解除について】

5月19日(水)から実施しておりました飲食店への営業時間の短縮要請を、予定どおり6月1日(火)をもって解除することになりました。

改めて、飲食店の皆様の時短要請に対する御協力、市民お一人おひとりの感染拡大防止への御協力に対し、感謝を申し上げます。

【「感染拡大注意報」の発令について】

しかしながら、市内の感染状況をみますと、一時期の感染の急拡大は収まったものの、他の地域に比べていまだに感染者数は高い水準にあり、県内では従来のウイルスに比べて感染力が強い変異株が9割を超えている状況にあります。

このため、要請の解除後も、いつまた感染が再拡大するかわからない状況ですので、市民の皆様には気を緩めることなく、引き続き感染拡大防止に努めていただく必要があることから、6月1日から新たに「感染拡大注意報」を発令することとします。

変異株の流行により、飲食店に限らず、家庭内や職場における感染も増加しておりますので、どのような場所であっても「感染しない、感染させない」ための行動に取り組んでいただくようお願いいたします。

【市独自の新たな事業者支援策について】

また、感染防止対策の徹底と併せて、社会経済活動の両立を図ることが重要です。お隣の愛知県において、4月から「まん延防止等重点措置」及び「緊急事態宣言」が発令されたことにより、市内の事業者にも大きな影響が及び、厳しい状況が続いております。

このため、市の独自支援策として、売上が一定程度減少している事業者や、県の安全・安心認証制度を取得した飲食店に対する給付金を新たに創設し、頑張って事業を継続している事業者の皆様を支援するとともに、感染防止対策の徹底を推進してまいります。

市としても、この厳しい状況を乗り越えるため、引き続き全力で取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和3年5月28日
湖西市長 影山剛士